

# 新たな町への布石

の力を借りし、精一杯努力します。

## 【予算編成】

平成15年3月、定例議会において、山口町長が平成15年度施政方針を発表しました。合併を目前に積極的な取り組みをおこなう山口町長の今年度の方針を紹介いたします。

平成15年第1回定例議会の開催にあたりまして、一般会計をはじめ5特別会計の当初予算を通じ町行政の推進について施政の一端を申し述べさせていただきます。

及び地方単独事業費の削減を通じ、地方財政計画の規模の抑制に努め、財源不足額の圧縮と借入金の抑制を図ることを基本としています。県においては、2年前に財政改革プログラムをまとめ徹底した節約策を進めていますが、深刻なデフレ不況の影響で県税収入は予想以上に落ち込み、地方交付税・国庫支出金とも減額となり、平成15年度一般会計の総額は前年度当初比3.8%の減で、8,993億6千万円となっています。

このように、国県の極めて深刻な財政事情の中で、その影響をとともに受ける町の財政事情であることは今更言うまでも無いことですが、町の活性化を図るために町民の皆様による給与関係経費の抑制徹底した見直しと重点的削減等による給与関係経費の抑制

国・県の動向

国の平成15年度予算は、活動ある経済社会と持続的な財政構造の構築を図るため、「改革断行予算」と位置付けた平成14年度予算の基本路線を継承し、歳出改革を加速し、歳出全体に渡る徹底した見直しをおこなうこととなっていました。平成15年度の地方財政計画の歳出については、国の歳出予算と歩みを一つにして、徹底した見直しと重点的削減等による給与関係経費の抑制

予算を通じ町行政の推進について施政の一端を申し述べさせていただきます。

予算をはじめて、一般会計の規模の抑制に努め、財源不足額の圧縮と借入金の抑制を図ることを基本としています。県においては、2年前に財政改革プログラムをまとめ徹底した節約策を進めていますが、深刻なデフレ不況の影響で県税収入は予想以上に落ち込み、地方交付税・国庫支出金とも減額となり、平成15年度一般会計の総額は前年度当初比3.8%の減で、8,993億6千万円となっています。

このように、国県の極めて深刻な財政事情の中で、その影響をとともに受ける町の財政事情であることは今更言うまでも無いことですが、町の活性化を図るために町民の皆様による給与関係経費の抑制徹底した見直しと重点的削減等による給与関係経費の抑制

歳出については、人件費・扶助費・公債費等の義務的経費の占める割合が年々増加する中で、特に人件費についても申しましたように特例法の期限が迫つており、時期をみて3町での法定合併協議会設置もやむを得ないものと考えています。

歳入については、地方交付税において平成14年度より実施されている事業費補正及び段階補正の見直しについて、平成15年度も引き続き実施しました。



歳出については、人件費・扶助費・公債費等の義務的経費の占める割合が年々増加する中で、特に人件費についても申しました。しかし、先程も申しましたように特例法の期限が迫つており、時期をみて3町での法定合併協議会設置もやむを得ないものと考えています。

隔年おきに実施されます答院地区4カ町による地震想定防災訓練が、本町でおこなわれることになっています。これを機会に、広く町民へ防災意識の高揚を図ります。

## 【消防関係】

新年度においては、特別職はもとより議員の皆様方の報酬についても更に減額改定のご相談をしたところです。その他、「異なる経費の節減」「徹底した事務事業の見直し」等を進める一方、国・県の地方財政対策予算編成等を基軸に経常経費の節減を図り、一般会計の予算額を34億円としました。

## 【平成15年度の主な事業】

平成13年11月、庁舎の耐震調査を実施し、平成14年度に

調査を実施し、平成14年度に